

kernpunkt

Lampertheim mit webbasiertem Redaktionssystem

[06.11.2003] Die Stadt Lampertheim (Hessen) hat sich für das Content-Management-System linebreak der Kölner kernpunkt GmbH entschieden. Ab sofort können die städtischen Redakteure Inhalte einfach und bequem über das Internet pflegen und verwalten.

Mit ihrem neuen Onlineangebot bietet die hessische Stadt Lampertheim umfassende Informationen, digitale Formulare sowie diverse Kontakt- und Kommunikationsmöglichkeiten für die Bürgerinnen und Bürger an. Die Verwaltung der neuen Website erfolgt über das webbasierte Content-Management-System linebreak 4.7 der kernpunkt GmbH; für die Umsetzung der Internetseiten war die Beratungsagentur ebrion GmbH verantwortlich. Mit der neuen Website sollen nach und nach eine Vielzahl von Dienstleistungen der Verwaltung über das Internet angeboten werden. Neben Informationen aus dem Rathaus finden die Bürger dabei mit Gästebüchern sowie Diskussionsforen auch Möglichkeiten des Meinungsaustausches und der Kommunikation mit der Verwaltung.

()

Stichwörter: CMS | Portale, kernpunkt, Lampertheim, Content-Management-System, linebreak, Redaktionssystem, CMS